

MOI

Hangatnya Silaturahmi Komsos Habema dengan Warga Mindau

Jurnalists Agung - PAPUA.MOI.OR.ID

Dec 23, 2024 - 17:40



INTAN JAYA- Langit cerah di Kampung Mindau, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, menyambut langkah prajurit Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad yang melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) pada Senin

(23/12/2024). Sebagai bagian dari Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, kegiatan ini menjadi sarana untuk mempererat hubungan dengan warga sekaligus memastikan situasi keamanan di wilayah tersebut tetap kondusif.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menyampaikan bahwa TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga hadir sebagai penghubung antara negara dan masyarakat. **“Silaturahmi dan kepedulian terhadap warga adalah bagian dari tugas kami. Kami ingin memastikan masyarakat merasakan kehadiran TNI dalam setiap aspek kehidupan mereka,”** tegasnya.

Di sela-sela patroli wilayah, para prajurit memanfaatkan kesempatan untuk berdialog langsung dengan warga. Percakapan hangat terjadi, membahas kondisi keamanan hingga tantangan yang dihadapi warga sehari-hari. Dalam suasana penuh keakraban, prajurit juga membagikan bahan makanan sebagai bentuk kepedulian terhadap kebutuhan masyarakat.

Sambutan antusias terlihat dari raut wajah warga Kampung Mindau. Seorang tokoh masyarakat, Bapak Yonas Tabuni, menyampaikan rasa terima kasihnya. **“Kami bersyukur atas perhatian dari bapak-bapak TNI. Kehadiran kalian memberi rasa aman dan membawa berkah bagi kami semua,”** ujarnya penuh haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi langkah Satgas Yonif 509 Kostrad. **“Kegiatan Komsos di Kampung Mindau adalah contoh nyata bagaimana TNI mendukung percepatan pembangunan di Papua melalui pendekatan yang humanis. Interaksi seperti ini penting untuk memperkuat persatuan dan harmoni di tengah masyarakat,”** ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan bahwa pendekatan yang penuh empati dan kehangatan dapat menciptakan hubungan yang erat antara TNI dan masyarakat. Semangat kebersamaan ini menjadi landasan kuat untuk mewujudkan Papua yang damai, aman, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho